

*Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a affirmé que les États-Unis mentent de façon éhontée pour essayer de justifier l'application de leurs mesures*

---



La Havane, 7 septembre (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a affirmé que les États-Unis mentent de façon éhontée pour essayer de justifier l'application de leurs mesures, annoncées en avril dernier, par lesquelles ils renforcent le blocus économique, commercial et financier contre notre pays.

Sur son compte twitter, Bruno Rodríguez a assuré que Washington prétend rendre le gouvernement cubain responsable de l'échec des tentatives étasuniennes de renverser le gouvernement légitime du Venezuela afin d'en prendre prétexte pour une nouvelle attaque contre la plus grande des Antilles.

Au sujet de l'annonce par le département nord-américain du trésor de nouvelles restrictions sur les envois d'argent à notre pays depuis les États-Unis, le chef de la diplomatie cubaine a relevé qu'elles ne briseront pas la volonté des Cubains et qu'elles ne feront qu'augmenter la clameur internationale contre le blocus étasunien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201353-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-bruno-rodriguez-a-affirme-que-les-etats-unis-mentent-de-facon-ehontee-pour-essayer-de-justifier-lapplication-de-leurs-mesures>



**Radio Habana Cuba**